

Wer bin ich und wofür stehe ich

Innovation, Kreativität und Veränderungen prägen mein Leben. Dafür begeistere ich sehr gerne andere Menschen, um sie selbst UND ihr Unternehmen weiterzubringen.

- Menschen «mitnehmen», Teams motivieren
- Miteinander und pragmatisch einen gemeinsamen Weg des Erfolgs gehen
- Anhänger des Werkplatzes Schweiz

Woher ich komme

Einst habe ich den Beruf des Elektromonteurs erlernt und mich danach über die Jahre zum Automatisierer, Betriebswirt und eidg. dipl. Marketingleiter weitergebildet.

In global tätigen Unternehmen habe ich Länderorganisationen geführt, daher kenne ich das Zusammenspiel, das es braucht, um mit verschiedensten Expertisen und Kulturen im Team erfolgreich zu sein.

Die Digitalisierung, besonders in der Industrie und im Gebäude, hatte mich letztlich in die Selbständigkeit geführt. Meine Leidenschaft ist es, mittlere und grössere Unternehmen, auf ihrem Weg der digitalen Transformation zu begleiten.

Wofür ich mir gerne Zeit nehme

Mich mit dem Mountainbike, verschiedensten Skis oder schlicht den Laufschuhen in der Natur bewegen.

RENÉ BRUGGER

Erfinder ruz_digisplay® und
Themenführer Digitalisierung



Darum arbeite ich im RUZ

Weil das «RUZ» die Schweizer KMU stärkt und dabei pragmatisch und auf Augenhöhe mit Unternehmern Zusammenarbeit.

Erfahrungen und Fähigkeiten



Digitalisierung



Strategie



Innovation



Verkauf und
Marketing

Darauf bin ich stolz

Selbst immer veränderungsfähig geblieben zu sein und mit den unterschiedlichsten Menschen gemeinsam Erfolg zu haben.



041 552 14 14



rene.brugger@ruz.ch



www.ruz.ch